

**Bernard**

49 ans, et oui 49 ans à tes côtés pour œuvrer dans l'union sportive.

Déjà, à l'âge de 17 ans tu t'impliques dans le football à Reignac, avec les dirigeants de l'époque, Mrs Roger Deschamps, René Mouru, André Cognault,

René Mesmin, André Plessis, Maurice Guillot, Pierre Arrault ( ton père ) et bien d'autres encore.

Mais La guerre d'Algérie appela et rappela plusieurs jeunes, le club restant en sommeil pendant quelques années.

Ton service militaire terminé, les jeunes revenus d'Algérie, en 1961-1962

Tu projetais de remonter une équipe. Et puis 1,2, 3 équipes en séniors et les jeunes qu'il faut entraîner. Mais comment faire sans éclairage après le travail.

Bernard me proposa de contacter Mr Caraty (maire de l'époque) pour l'éclairage du stade. Stupéfaction !!!! Eclairer un terrain alors que le stade de Loches avait seulement 2 projecteurs devant les tribunes. Il y avait peut-être d'autres priorités ; mais ....

Une fois encore ta persévérance a porté ses fruits et en 1976 avec Mr Cognault (maire) 4 poteaux furent installés.

Pendant ces nombreuses années, tu participeras également à la création de diverses sections au sein de l'USR avec le basket, le vélo, la pétanque, la gym et le tennis et bien sûr le foot ta grande passion.

Pas facile de gérer tout ce petit monde, il a fallu ton bon esprit de conciliateur pour le mettre sur le bon chemin, pour la bonne marche du club.

La salle de tennis fut aussi une échéance positive avec la complicité de Mr Babary et de Loches -développement.

Une anecdote, avec un assemblée générale où tu nous précises le chiffre de 376 adhérents à l'union sportive toutes disciplines confondues ; ce qui nous faisait penser qu'un tiers des habitants pratiquait le sport à Reignac.....